

う体験をたくさん積むことです。

この時期、身体遊びやごっこ遊びなど、人とのやりとりの中で遊びを楽しみ、ことばの理解や発語が広がっていきます。子どもたちの『サイン』を無視せず、上手に受け止め返していきましょう。ただ、心配なときは、専門家に相談ください。

「ことばを育てるためには「子どもにも話しかける」ことも意味がありますが、もつと大切なことは「子どもとおとなが気持ちを共有すること。例えば、子どもが「あー」と言いながら指を差したら「○○見えたね」と伝えたり、泣いているときに「どうしたの?」と関わるなど『気持ちを受け止めてくれた』という体験をたくさん積むことです。

「ことばを育てるためには「子どもにも話しかける」ことも意味がありますが、もつと大切なことは「子どもとおとなが気持ちを共有すること。例えば、子どもが「あー」と言いながら指を差したら「○○見えたね」と伝えたり、泣いているときに「どうしたの?」と関わるなど『気持ちを受け止めてくれた』という体験をたくさん積むことです。

Q 1歳半の子が、まだことばを話せないのが心配です。

A 周りの子どもたちがお話ししていることばを聞いていますよ。ことばには①わかることば②伝えることば③コミュニケーション＝自分の気持ちを相手に伝えたいという気持ち、③の側面があります。ことばの育ちで一番大切にしたいのは③の「伝えたい気持ち」です。



今回のテーマ

# ことばの育ちについて

言語聴覚士の酒井那旺さんに教えていただきました。

★教える！マイスターさん  
日頃、ハーツきつずを利用してくださっているみなさんから、よくあるご質問について、子育てマイスターさんから資格や経験を生かしたアドバイスをいただきます。

## 酒井先生の講座を開催します

### 『ことばの育ちのお話』

- 時 5/23(水) 10:30~12:00
- 所 ハーツきつず学園
- 定 親子15組
- 受 5/7(月)~
- 申 ハーツきつず学園

### 要予約

※今後の予定はホームページにてご確認ください



### 言語聴覚士 酒井 那旺さん

穏やかな声が印象的な酒井先生は、県内でも数少ない、小児を専門にフリーで活動する言語聴覚士。10年間の基幹病院療育外来での経験を生かし、8年前にフリーの道へ。現在、県内保健センターや子育て支援関連施設、児童デイサービスセンターなどで、定期健診や相談、リハビリを行っています。

### 施設一覧・お問い合わせ先はこちら

- ハーツきつず(はるえ・羽水・学園・志比口・さばえ・たけふ)  
〈受付時間〉月~金 9:00~17:00  
土 10:00~15:00  
(祝日は除く)
- 児童クラブ(湊・日之出・啓蒙)  
〈受付時間〉平日 14:00~18:30



この他にも、毎月各施設では楽しい企画や、子育てに役立つ講座を開催中です。詳しくはホームページをご覧ください。



ハーツきつず 検索

ハーツきつず  
全施設にて、一時預かり  
キャンペーン実施中  
(4月27日(金)まで)